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Plano Municipal de Educação aprovado

Após um longo período de intenso 
trabalho, temos a satisfação de 
anunciar que o Plano Municipal de 
Educação de Angra dos Reis foi 
aprovado e sancionado por meio da 
Lei nº 3.357, de 02 de julho de 
2015.

O PME Angra dos Reis estabelece dezoito metas que deverão nortear 
o planejamento, as decisões e as ações de todos os setores públicos e 
demais órgãos e instituições envolvidos com a educação no município, 
servindo de referência para os demais instrumentos de planejamento. 
Os próximos passos são, além da constituição de um Fórum 
Permanente para acompanhar, avaliar e fiscalizar a implementação das 
metas e realizar a Conferência Municipal de Educação para fazer os 
ajustes necessários, excepcionalmente ao longo do primeiro ano de 
vigência, deverá ser desenvolvido um cronograma de aprofundamento 
do debate sobre as metas do plano, para possível revisão do texto, 
ficando a Secretaria Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia, 
responsável pelo apoio ao funcionamento do fórum.
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Socializando prática no Encontro Estadual da UNCME
Os Conselhos Municipais de Educação do 
estado do Rio de Janeiro foram 
orientados pelo Ministério Público a 
elaborarem uma deliberação de Educação 
Especial e nosso colegiado foi convidado a 
socializar sua experiência nessa 
construção, no Encontro Estadual dos 
Conselhos Municipais de Educação do 
estado do Rio de Janeiro, no dia 18 de 
agosto, em Teresópolis.
Esperamos que outros municípios se 
beneficiem com a experiência de grande 
aprendizado que vivenciamos aqui.



Atendimento à consulta de pessoas física e de instituições públicas e privadas; 

Participação na coordenação colegiada do Fórum Permanente de Educação Infantil do Rio de Janeiro;

Participação das reuniões da Comissão de Educação da Câmara Municipal de Angra dos Reis (CMAR);

Participação nas reuniões da Coordenação Regional e Estadual da  UNCME/RJ;

Socialização de experiência no Seminário Estadual da  UNCME/RJ;

Reunião com algumas instituições educacionais da iniciativa privada, sobre processo de autorização de 

funcionamento;

Reuniões de Conselho Pleno e das Câmaras de Educação Básica; Legislação e Normas; FUNDEB;

Participação em Seminário promovido pelo Ministério Público do Rio de Janeiro;

Continuação do Curso de Musicalização da Educação;

Participação no encontro do Fórum EJA-Sul Fluminense;

Participação na implementação do Parlamento Juvenil, da CMAR;

Aprovação do Plano Municipal de Educação de Angra dos Reis;

Visita do FUNDEB aos transportes escolares terrestres;

Visita à instituições educacionais públicas municipais e da iniciativa privada. 

Palavra da Presidência
Segundo quadrimestre de trabalho se inicia e estamos a mil por hora. 
Nossas atenções se concentram na aprovação do Plano Municipal de Educação e na comemoração do 

aniversário de dezoito anos do nosso colegiado. E nos intervalos, ainda vamos realizando nossas reuniões, 
vendo nosso regimento interno, realizando algumas visitas e participando de alguns encontros 
importantes, sem esquecer do Seminário de Educação Infantil e de tudo mais que surge.

Quanto ao Plano Municipal de Educação, conseguimos cumpri o prazo estipulado nacionalmente! Um 
grande alívio, apesar de algumas avaliações apontarem para a necessidade de maior estudo em breve.     

Sobre o aniversário de dezoito anos do colegiado, acreditamos que devemos mesmo comemorar 
afinal, são dezoito anos de um trabalho de referência pois contou com muita gente comprometida. Cada 
conselheiro e conselheira que se dedicou a essa tarefa, conseguiu fazer a diferença no cenário 
educacional da cidade.   

Parabéns a todos que se dedicam à fazer educação de qualidade!
Um abraço carinhoso,



Comemoração dos dezoito anos do Conselho Municipal de Educação 

Um mês após completar seus dezoito anos de criação, o 
Conselho Municipal de Educação de Angra dos Reis, realizou 
o Encontro de Conselheiros Municipais de Educação com o 
objetivo de proporcionar momento de socialização e 
formação para o colegiado e ainda comemorar o aniversário, 
vislumbrando uma participação ainda mais eficaz. O 
encontro aconteceu no dia 03 de agosto, às 18h, no Iate 
Clube Aquidabã. .
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Todo o planejamento do encontro, pensado com bastante carinho pela atual presidência do colegiado, 
contou com o apoio da estagiária Danielly dos Santos Sousa e da Assessora Técnica Stella Magaly 
Salomão Correa. Com um minucioso levantamento, constatamos que mais de duzentos conselheiros já 
puderam contribuir com a educação em nossa cidade. E todos foram convidados para participar dessa 
noite de formação e comemoração.

Conselho Municipal de Educação participando do Parlamento Juvenil

A programação teve início com uma fala inicial da presidência, que deu as 
boas vindas e apresentou um breve resgate da história do colegiado, 
recordando fatos marcantes das gestões que por aqui passaram. Em 
seguida, a professora Stella Salomão presenteou a todos com uma breve 
palestra que retratou a importância do colegiado e da atuação de cada 
conselheiro no controle social e melhoria da qualidade da educação. Ao 
som do DJ Magoo, os convidados puderam saborear deliciosos caldos para 
que depois cantar o tradicional “Parabéns pra você”...    

O Conselho Municipal de Educação participou da implantação do 
Parlamento Juvenil da Câmara Municipal de Angra dos Reis.
Durante o período do recesso escolar, estudantes do ensino 
fundamental e médio, de instituições educacionais públicas e 
privadas, tiveram a oportunidade de vivenciar o cotidiano dos 
parlamentares municipais, para conhecer e exercitar a cidadania e 
democracia. 



Dia 25 de junho representantes dos Conselhos Municipais de Educação da 
Regional Sul Fluminense se reuniram em Angra dos Reis, para mais uma reunião 
de trabalho. 
A Regional Sul Fluminense, da União Nacional dos Conselhos Municipais de 
Educação, é coordenada pela presidente do CME de Itaguaí, professora Selma 
Cândida, e engloba os municípios de Angra dos Reis, Barra Mansa, Itaguaí, 
Itatiaia, Mangaratiba, Paraty, Resende, Rio Claro e Seropédica. 

MAIO
04 – Milson Moura das Neves
06 – Carmen Lúcia Calheiro
22 – Rodrigo Silva

JUNHO
01– Wanda Lúcia Irineu
14– Jane Aparecida  e Silva
25– Marilza Arantes da Silva
27– Marco Aurélio S. Cardoso

JULHO
04 – Wellington P. da Silva
31 – Cássia Pereira Caldellas

AGOSTO
07 – Fabiano Avelino da Silva
19 – Susana  P. de Bittencourt
23 – Cleber Antônio da Silva

Encontro da Regional Sul Fluminense em Angra dos Reis

O encontro reuniu representantes dos municípios de 
Angra dos Reis, Itaguaí, Itatiaia, Mangaratiba, Paraty e 
Resende.
A vice-presidente do colegiado, professora Carmen Lúcia 
dos Santos Calheiro, recepcionou os municípios enquanto 
a presidente acompanhava as últimas votações do PME 
na Câmara Municipal de Angra dos Reis.
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